## AIHTA nun eigenständige Gesellschaft

Nach 14 Jahren Forschungsbetrieb wurde das Ludwig Boltzmann Institut für Health Technology Assessment am 1. März 2020 zur eigenständigen Gesellschaft, AIHTA-Geschäftsführerin Claudia Wild und ihr Team liefern wissenschaftliche Entscheidungsgrundlagen für den optimalen Einsatz von Mitteln im Gesundheitswesen zum Ziel der Nachhaltigkeit und Verteilungsgerechtigkeit. Als LBI-HTA wurde das Institut bereits kurz nach seiner Gründung 2006 zu einem Vorbild im österreichischen Gesundheitssystem und erhielt auch international Anerkennung. Das LBI-HTA erstellte im Laufe seines Bestehens über 400 Berichte aus den Bereichen Public Health und Versorgungsforschung, High-Tech Interventionen, Europäische Zusammenarbeit und HTA-Methoden für nationale und internationale Institutionen.